

## ■ 2学期を振り返って

令和3年も残り少なくなりましたが、オリンピック前後のコロナ禍の最悪の状況に比べれば、現在はコロナウィルス感染者数も落ち着き、ほっと一息ついたところだと思います(オミクロン株による動向が気になりますが)。2学期は、おそらく今まで経験したことがないような緊張感と重圧を感じながら、各自が進路達成に向けて取り組んでいたと思います。結果の良し悪しにかかわらず、この経験はそれぞれの生徒を大きく成長させ、大人への一歩を踏み出すきっかけになったと確信しています。

また、運動会などの学校行事でも、各クラスが今まで以上に団結して、さすが最高年次(学年)と思わせる活動を見せてくれました。特に、「総合的な探究の時間」では、「私が生きる未来探究」というテーマの下、コロナ禍で活動に制約がある中、個人が独自のテーマに取り組みました。テーマとしては、「つがる市の農産物を活用した地域経済の活性化を目指して」や、「こどもの貧困を解決するためには」などといった社会が抱える問題に真正面から取り組んだものから、「日本昔ばなしは人の心に良い影響を与えるのか」というユニークなものまで、多種多様な内容について探究活動が行われました。校内発表会での選考の結果、F系列の生徒二組(個人とグループ)が、12月21日(火)に青森大学で行われた青森県総合学科研究発表会に参加し、見事33HRの煤田朝陽君がMIP(最高賞)を獲得しました。

3年次生の3学期は大変短く、授業は1月で終了となり、2月は卒業式の練習等を行う数日のみの出校となります。しかし、1月以降は大学入学共通テストを始めとした一般入試があり、受験生にとっては、この年末年始が最後の追い込みになります。くれぐれも体調には気をつけて、悔いの残らないように最後まで頑張ってもらいたいと思います。

## ■ 2学期プレイバック ●運動会(10月6日)



## ●総合的な探究の時間(12月 発表会)



## ■保護者のみなさまへ

いつも本校の教育活動にご支援を賜り、誠にありがとうございます。2学期中はお子様の進路達成に向けて、多大な協力をいただきありがとうございました。一般入学試験はこれから本番を迎えますが、まだ進路が決まっていない生徒は不安を抱えながら日々戦っております。我々大人が今できることは、受験生が勉強に集中できる環境を整えて、最大限の力を発揮してもらうことだと思います。どうか温かい目で見守りつつ励ましていただきたいと思います。

## ■1月の主な行事予定 (詳細については別途配布の1月行事予定表でご確認ください。)

12月23日(木)～	1月11日(火)	冬季休業
12月23日(水)～	28日(火)	冬期講習
12月29日(水)～	1月3日(月)	学校閉鎖
1月4日(火)～	11日(火)	冬期講習
12日(水)		始業式、冬季避難訓練
15日(土)～	16日(日)	大学入学共通テスト

※ 年次通信は学校ホームページにも掲載します。写真等はそちらの方が見やすいと思われます。

### 卒業祝賀会の中止について

12月15日(水)のPTA役員会において、今年度の卒業祝賀会について話し合いが行われました。今年度の卒業式が、昨年度に引き続き、コロナウィルス感染予防対策の観点から在校生が参加しないこと、大人数による飲食を伴う祝賀会場で、万全の感染予防対策を図ることが難しいことなどの理由により、今年度の祝賀会も中止することが決定されましたので、ここに報告させていただきます。